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令和３年度 定期総会報告 
令和３年５月吉日 

清瀬中学校ＰＴＡ 

 

１．総会成立宣言  

 

家庭数３６１名、教職員３１名、計３９２名のうち、書面表決書２８６名３分の１以上の提出により、 

総会成立といたします。 

 

２.令和２年度ＰＴＡ会長挨拶 （池田 泉） 

 令和２年度、ＰＴＡ会長といたしましてご挨拶申し上げます。教職員の皆様、保護者の皆様には、ＰＴＡ活

動にご理解・ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。令和３年度の定期総会は、新型コロナウイ

ルスの感染拡大をうけ、昨年度に引き続き、書面総会にて議決を行いました。全ての議案につきまして過半数

以上の賛成を得られ、可決いたしました。 

ＰＴＡ会長として、３年間の在籍中はいたらぬ点もあったと思いますが、多くの皆様に支えていただき無事

務めることができました。ありがとうございました。令和 2年度は、新型コロナウイルスにより学校行事もな

くなり、ＰＴＡ活動も制限されている中、委員会ごとに工夫しながら活動していただきましたこと、感謝申し

上げます。また、様々な制約がある中で、子どもたちの学校生活を充実させるために日々ご尽力いただいてお

ります教職員の皆様にも心から感謝申し上げます。 

また、前田新会長のもと、学校と保護者、地域の皆様との共働で、清瀬中学校ＰＴＡが益々発展いたします

ことを願っております。 

最後になりましたが、清瀬中学校ＰＴＡのご家族全員のさらなるご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げ

ます。今まで、本当にありがとうございました。 

 

３．校長挨拶 

 

平素より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り心より御礼申し上げます。 

令和３年度は、１１３名の新入生を迎え、スタートいたしました。令和２年度のスタートが臨時休校や

分散登校であったことを考えますと、学校は生徒が居てこその学校であるとつくづく感じ入ります。とは

申せ、３回目の緊急事態宣が発出され、それが延長されている今、学校といたしましては、感染防止対策

を徹底すべく、これまで以上に各ご家庭、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いしなければなりませ

ん。ことにＰＴＡ組織は、保護者の皆様のご意見をまとめていただいたり、学校教育の方向性をご理解い

ただいたりする上で欠かせぬ役割をもっています。ご多用の中、書面総会に向けてご準備をいただきまし

た、令和２年度の役員、委員の皆様、本当にありがとうございました。そして令和３年度の役員、委員の

皆様、どうかよろしくお願いいたします。そして、全ての保護者の皆様に、本校の教育活動へのご理解と

ご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 
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４．副校長挨拶 

 

 日頃から、本校教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、令和３年度がスタートしました。「令和」と元号が変わったのが、ついこの間のようにも感じます。

「新型コロナウイルス」の影響で目まぐるしく変化する社会の流れに、自身も学校も合わせていこうとする

急ぎ足のペースになっているからでしょうか。 

また、「新たな生活様式」が、今現在の「当たり前」になりつつあります。慣れなかったはずの「マスク

生活」も、今では「着けない不安」を感じてしまう･･･。 

教育活動においても、新様式にしていく流れが多く出てきています。今の環境の中で、生徒の健全な成長

が育まれる、伝統ある清瀬中学校を維持、発展させるためには、ＰＴＡ組織の力無しでは果たされません。

今年度の活動が実り多きものになるよう、私もやれることを精一杯務めます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

５．承認事項 

 

 下記の議案について、全て過半数以上の賛成を得られたため、可決いたしました。 

 

 （１） 令和３年度 活動報告 および 会計報告 

 （２） 令和２年度 会計決算報告 

 （３） 令和２年度 会計監査報告 

 （４） 令和３年度 役員内定者紹介 および 承認 

 （５） 令和２年度 役員解任 

 （６） 清瀬中学校 ＰＴＡ規約・細則改正（案） （変更なし） 

 （７） 令和３年度 活動計画（案） 

 （８） 令和３年度 会計予算（案） 

 

６.会長挨拶 （前田会長） 

 

令和３年度ＰＴＡ会長を務めさせていただきます、前田則子と申します。 

先日は、書面での令和３年度清瀬中学校ＰＴＡ総会にご協力いただきまして、ありがとうございます。 

昨年度は、コロナの影響で、いつもと違う新年度のスタートとなりました。今まで普通にできていたことが 

できなくなり、子供たちをはじめ、先生方、保護者の方々も困惑されることが多かったかと思います。今年も 

その影響が続いておりますが、今目前のできることをＰＴＡとしてもお手伝いして頂ければと思っております。 

至らない点などもあるとは思いますが、皆さんのお力をお借りして、子供たちの学校生活がより良いものとなる 

ように一生懸命努めていきたいと思います。 

何かありましたら、お気軽にお声かけ下さい。よろしくお願いいたします。 

 

７．職員紹介（ＰＴＡ担当） 

 

８．新役員紹介   

 

９．新委員紹介  ※１組委員会については、未定のため、決まり次第、ご連絡いたします。   


